

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 82 (2004)
Heft: 8

Rubrik: Aus dem Vorstand

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Gemütlichkeit, aber auch Tiefsinn und soziales Empfinden ausstrahlen.»

Lieber Bärni, mir heis guet gha zäme, im SAC u o prueflech, du hesch üs vii bedütet u üs vii gä. Merci vii mau. Mir wärde di gärn i gueter Erinnerung bhaute.

Franz Weibel

Ausleihen Bibliothek im Clublokal, Brunngasse 36

Aktuelle Club-, Kletter- und
Wanderführer sowie Karten

**Bis Ende 2004 geschlossen.
Neueröffnung am 7. Januar 2005
ab 19.30 Uhr**

Für Mitglieder besteht die Möglichkeit, Karten und CD bei der Swisstopo (ehem. Landestopogragfie) günstiger zu beziehen. Bestelldauer üblicherweise 1 Woche!

Beziehen bei:
Jürg Heinrich
Rosenweg 15
3053 Münchenbuchsee
heinrich.juerg@bluewin.ch
PC 30-53437-3

Alte Bibliothek 1863–2002
(als Depot bei der StUB)
nach Autorenverzeichnis unter:
<http://www.stub.unibe.ch/sac>

Bedingungen und Anleitung
zum Bezug der Gegenstände
siehe auf unsere Homepage:
[http://www.sac-bern.ch/
1_BasisPages/Organisation/
weitereAngaben/Bibliothek.htm](http://www.sac-bern.ch/1_BasisPages/Organisation/weitereAngaben/Bibliothek.htm)

Aus dem Vorstand

Danksagungen

Veronika Meyer

Seit Anfang 1995 leitete Veronika Meyer unsere Frauengruppe und war somit ebenso lange Mitglied des Vorstands. In dieser Zeit galt es für Veronika, einiges im Griff zu behalten. Dies begann bei der Leitung und Organisation der Monatsversammlungen – ein Vortrag gehörte immer dazu – führte über andere koordinative Aufgaben, und nicht zuletzt galt es, Termine wie z.B. Geburtstage und Redaktionsschluss der Clubnachrichten zu beachten.

Diese Aufgaben hinderten Veronika nicht daran, so ganz nebenbei als Tourenleiterin für unsere Sektion zu wirken: Wer unser Tourenprogramm etwas näher anschaut, merkt bald, dass Veronikas Touren immer das Prädikat «sehr originell» verdienen!

Als wäre das noch nicht genug, verunsicherte Veronika die höchsten Berge aller Kontinente, und es bleibt uns in dieser Hinsicht nur noch ein «aller guten Dinge sind sieben» zu wünschen!

In ihrer Amtszeit verlegte Veronika ihren Arbeitsort von Bern nach St. Gallen, dadurch wurden ihre Reisewege nicht unbedingt kürzer. Es wäre eine Mathematikaufgabe, alle Stunden, die sie für unsere Sektion in der Eisenbahn (ganz SAC-like!) verbracht hat, zusammenzuzählen! Dafür danken wir ihr herzlich!

Als positivste Erfahrung in ihrer Amtszeit empfand Veronika die Begegnung mit interessanten, gleichgesinnten Menschen. Daraus entstanden Freundschaften, die sie heute nicht mehr missen möchte! Eine Nachfolgerin für Veronika ist leider vorderhand (Stand 20. Oktober 2004) nicht in Sicht. Wir hoffen aber, dass sich bald jemand findet, der in ihre Fussstapfen tritt!

Glücklicherweise bleibt uns Veronika als Tourenleiterin erhalten, es ist also nicht zu spät, um an einer originellen (Klub-) Tour mit ihr teilzunehmen!

Zum Schluss möchten wir Veronika nochmals für ihren Einsatz danken und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute.

Thomas Benkler

Kurz nach seinem Eintritt in die Sektion Bern des SAC beteiligte Thomas sich intensiv am Tourenleben der Sektion. Sowohl im Sommer in Fels und Eis als auch im Winter mit den Skis. Ich lernte Thomas in dieser Zeit als sehr zuverlässigen und gewissenhaften Seilkameraden kennen. Unvergesslich bleibt mir seine Begeisterung als er, anlässlich einer von mir geleiteten Tourenwoche, zum ersten Mal die Felsen von En Vau erblickte. Ebenso unvergesslich bleibt mir sein Einsatz in den Felsen von Finale. Thomas ist ein Alpinist durch und durch. Nach kurzer Zeit in unserer Sektion übernahm Thomas das Amt des Tourenchefs. Er managte das Tourenwesen, das Kerngeschäft unserer Sektion, mit grosser Sachkenntnis und Umsicht. Die ersten Schritte ins Internet wurden ebenso durch ihn injiziert wie das Online-Schalten des Tourenprogramms. Die Sitzungen der Tourenkommission waren immer perfekt organisiert, genau wie der Druck des immer umfangreicheren Tourenprogramms.

Lieber Thomas, im Namen der Sektion Bern bedanke mich ganz herzlich bei dir für deine jahrelange uneigennützig Arbeit. Ich hoffe, dir noch oft in unseren Bergen zu begegnen.

Gerhard Fischer

Gerhard Fischer übernahm per Anfang 2004 das Amt des Hüttenobmanns. Mit

grossen Elan packte er die schwierige Aufgabe an und brachte einige Steine ins Rollen. Wir erlebten ihn im Vorstand als sehr kompetent und interessiert.

Doch dann wurde im Juli seine Gattin Esther völlig unerwartet mitten aus dem Leben gerissen, und vieler anderer Verpflichtungen wegen sah sich Gerhard gezwungen, das Amt wieder abzugeben, was wir natürlich sehr bedauern! Wir danken Gerhard für seine Arbeit und wünschen ihm auf dem weiteren Lebensweg nur das Beste!

An dieser Stelle möchten wir es nicht unterlassen, HaJo Niemeyer ganz herzlich dafür zu danken, dass er interimswise das Amt des Hüttenobmanns übernommen hat!

Andreas Schönbächler

Andreas Schönbächler übernahm das Amt des Hüttenverwalters im April 2004 von Franz Vetter, der seinerseits das Amt krankheitshalber nach kurzer Zeit abgeben musste.

Die Arbeit im Vorstand gefiel Andreas sehr, und er arbeitete sich schnell ins komplexe Hüttenwesen ein.

Durch einen Arbeitsortwechsel von Bern in die Ostschweiz sieht sich Andreas leider gezwungen, per Ende 2004 zurückzutreten. Wir danken Andreas für seinen Einsatz und wünschen ihm alles Gute für die Zukunft!



SCHMIEDSTUBE

Zunftrestaurant & Tagungsort

Der neue Schmiedensaal bietet Platz für Anlässe jeder Art, von 10 bis 180 Personen;
direkt beim Stadttheater, hinter dem Kornhaus: Schmiedenplatz 5, 3011 Bern

Telefon: 031 311 34 61 / Fax: 031 311 52 44

E-Mail: info@schmiedstube.com